



ACTA ORDINARIA DE CABILDO NO. 8

Acta de Sesión Ordinaria de Cabildo del mes de enero de 2025, celebrada en el Municipio de Villa de Arista del Estado de San Luis Potosí, siendo las 12:00 hrs. del día 16 de enero del año 2025, reunidos en la sala de cabildo declarado recinto oficial.

Se encuentran reunidos los C.C

C. Lic. Bernabé Mares Briones, Presidente Municipal

C. Lic. Francisco Manuel Rodríguez Serna, Síndico Municipal

C.C.P. Rosa María Sánchez Mendoza, regidora de mayoría

C. Lic. Ma. Josefina Serna Almendarez, primera regidora

C. María Concepción Alfaro Gámez, segunda regidora

C. M.E. Adamary Esmeralda Segovia Torres, tercera regidora

C. Ing. Daniel Alfonso Zavala De La Rosa, cuarto regidor

C. María Del Carmen Palomo Limón, quinta regidora

Todos ellos convocados previamente por escrito para celebrar Sesión Ordinaria de Cabildo número 8 de acuerdo con la Ley Orgánica del Municipio Libre y Soberano que rige el Estado de San Luis Potosí, misma que se desarrollará bajo el siguiente:

Orden del día

- I. Pase de lista
- II. Verificación del Quórum legal e instalación de la sesión
- III. Lectura y aprobación del orden del día
- IV. Presentación del cuarto Informe Trimestral correspondiente a Octubre-Diciembre 2024
- V. Aprobación de la modificación del Presupuesto de Egresos 2024, incluye su Tabulador de Sueldos y Salarios.

"2025, Año de la Innovación y el Fortalecimiento Educativo".

[Handwritten signatures and initials in blue ink, including names like Bernabé Mares Briones, Rosa María Sánchez Mendoza, and others.]



- VI. Aprobación de la Reserva Económica de una parte de las participaciones Federales, que serán restituidas para solventar los compromisos respetando la autonomía política y administrativa.

Una vez que la Secretaria del H. Ayuntamiento ha dado pase de lista de asistencia y verificado que están presentes la mayoría de los convocados a la Sesión Ordinaria de Cabildo número ocho, informa que existe el Quórum Legal y concede la palabra al Presidente Constitucional para que de inicio a la instalación de la asamblea.

El Presidente Municipal da la bienvenida a todos los presentes y una vez leído el orden del día se procede a la deliberación de los puntos a tratar.

Acto seguido en el punto número IV del orden del día, y continuando con el uso de la voz, el Presidente Municipal Lic. BERNABE MARES BRIONES, presenta para revisión y en su caso aprobación el **Cuarto Informe Trimestral correspondiente a los meses de Octubre-Diciembre 2024** por lo que solicita la presencia del contador Marco Antonio Saucedo para que presente el informe.

Una vez revisado el Cuarto Informe Trimestral, es aprobado por unanimidad.

Dando continuidad al orden del día, el presidente presenta para revisión y en su caso aprobación de la **Modificación del Presupuesto de Egresos 2024, incluye su Tabulador de Sueldos y Salarios**, solicitando nuevamente el uso de la voz del tesorero municipal CP. Marco Antonio Saucedo para que explique a detalle el documento en mención.

Por lo tanto queda aprobado por unanimidad, el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2025

En el punto número VI, el presidente municipal presenta la solicitud de Aprobación de la Reserva Económica de una parte de las participaciones Federales, que serán restituidas para solventar los compromisos respetando la

[Handwritten signatures and initials in blue ink, including names like Bernabe Mares Briones and Marco Antonio Saucedo.]

"2025, Año de la Innovación y el Fortalecimiento Educativo".